

## Informelle deutsche Übersetzung (nicht bindend) - siehe Seite 3

### Extract of IFS Framework Agreement for Certification Customers

#### ANNEX I – sections for certified companies (May 2018)

##### Information on data privacy protection

##### - III. Employees of the certified companies -

IFS Management GmbH informs you that data about you (name, contact data, position within your company) will be stored at IFS Management GmbH ("**Data**"). This is done in conjunction with the auditing against an IFS standard of your company. The Data is included in the audit report that IFS Management GmbH receives from your company, the auditor or the certification body. The Data may also be displayed in the login area of IFS Management GmbH's website under [www.ifs-certification.com](http://www.ifs-certification.com). There the Data can be viewed by retailers that have been registered for using the login area.

##### III. (1) Name and contact details of the responsible company

IFS Management GmbH, Am Weidendamm 1 A, 10117 Berlin,

Phone: +49 (0) 30 726 250 74,

Fax +49 (0) 30 726 250 79,

[dataprotection@ifs-certification.com](mailto:dataprotection@ifs-certification.com)

[www.ifs-certification.com](http://www.ifs-certification.com)

##### III. (2) Contact data of the data protection officer

Nils Gustke, Gesellschaft für Personaldienstleistungen mbH, Pestalozzistraße 27, 34119

Kassel, Telefon +49 (0) 561 7896868, Telefax +49 (0) 561 7896861, [gustke@gfp24.de](mailto:gustke@gfp24.de),

[www.gfp24.de](http://www.gfp24.de)

##### III. (3) Processing purposes

IFS Management GmbH stores the data for internal administrative and own business purposes. The Data, together with the audit reports, document that your company has been audited against a specific audit of an IFS standard.

##### III. (4) Legal basis

The processing of the Data is permitted in accordance with article 6 (1) (f) GDPR. The processing of the Data is necessary so that IFS Management GmbH can maintain its legitimate interests (internal administration and own business purposes).

##### III. (5) Data origin

You have provided the Data to your company or to an auditor in connection with the auditing of your company. IFS Management GmbH receives the audit report from your company, the auditor or the certification body.

##### III. (6) Duration of storage

The Data is stored by IFS Management GmbH as long as Data on your company are available in the IFS portal at [www.ifs-certification.com](http://www.ifs-certification.com) or as long as the certification body which has certified your company or the auditor who has audited your company are still active for IFS Management GmbH. IFS Management GmbH also stores the data if it is obliged to store the data due to statutory retention

periods. The statutory retention periods are six years according to section 257 German Commercial Code (HGB) and ten years according to section 147 German Tax Code (AO).

### **III. (7) Rights of the person concerned**

If the legal requirements are met, you are entitled to the following rights under articles 15 to 22 GDPR: rights to information, rectification, erasure, restriction of processing, object and data portability.

### **III. (8) Right of appeal to the supervisory authority**

You have the right to complain to the supervisory authority in accordance with article 77 GDPR if you consider that the processing of your Data is not lawful. The address of the supervisory authority responsible for the IFS Management GmbH is:

Berliner Beauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit (Commissioner for data protection and freedom of information), Friedrichstr. 219, 10969 Berlin.

## **Auszug aus dem IFS-Rahmenvertrag für Zertifizierungskunden**

- Informelle Übersetzung, nur die englische Version ist bindend -

### ANHANG I - Abschnitte für zertifizierte Unternehmen (Mai 2018)

#### Informationen zum Datenschutz

##### - III. Mitarbeiter der zertifizierten Unternehmen -

Die IFS Management GmbH informiert Sie darüber, dass Daten über Sie (Name, Kontaktdaten, Position in Ihrem Unternehmen) bei der IFS Management GmbH gespeichert werden ("Daten"). Dies geschieht im Zusammenhang mit der Auditierung Ihres Unternehmens nach einem IFS Standard. Die Daten werden in den Auditbericht aufgenommen, den IFS Management GmbH von Ihrem Unternehmen, dem Auditor oder der Zertifizierungsstelle erhält. Die Daten können auch im Login-Bereich der Website der IFS Management GmbH unter [www.ifs-certification.com](http://www.ifs-certification.com) angezeigt werden. Dort können die Daten von Händlern eingesehen werden, die sich für die Nutzung des Login-Bereichs registriert haben.

##### III. (1) Name und Kontaktdaten des verantwortlichen Unternehmens

IFS Management GmbH, Am Weidendamm 1 A, 10117 Berlin,  
Telefon: +49 (0) 30 726 250 74,  
Fax +49 (0) 30 726 250 79,  
[dataprotection@ifs-certification.com](mailto:dataprotection@ifs-certification.com)  
[www.ifs-certification.com](http://www.ifs-certification.com)

##### III. (2) Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten

Nils Gustke, Gesellschaft für Personaldienstleistungen mbH, Pestalozzistraße 27, 34119 Kassel, Telefon +49 (0) 561 7896868, Telefax +49 (0) 561 7896861, [gustke@gfp24.de](mailto:gustke@gfp24.de), [www.gfp24.de](http://www.gfp24.de)

##### III. (3) Verarbeitungszwecke

Die IFS Management GmbH speichert die Daten für interne Verwaltungs- und eigene Geschäftszwecke. Die Daten dokumentieren zusammen mit den Auditberichten, dass Ihr Unternehmen im Rahmen eines spezifischen Audits eines IFS Standards auditiert wurde.

##### III. (4) Rechtsgrundlage

Die Verarbeitung der Daten ist gemäß Artikel 6 (1) (f) GDPR zulässig. Die Verarbeitung der Daten ist erforderlich, damit die IFS Management GmbH ihre berechtigten Interessen (interne Verwaltung und eigene Geschäftszwecke) wahrnehmen kann.

##### III. (5) Datenherkunft

Sie haben die Daten an Ihr Unternehmen oder an einen Wirtschaftsprüfer im Zusammenhang mit der Prüfung Ihres Unternehmens weitergegeben. Die IFS Management GmbH erhält den Auditbericht von Ihrem Unternehmen, dem Auditor oder der Zertifizierungsstelle.

##### III. (6) Dauer der Speicherung

Die Daten werden von der IFS Management GmbH solange gespeichert, wie Daten zu Ihrem Unternehmen im IFS Portal unter [www.ifs-certification.com](http://www.ifs-certification.com) verfügbar sind oder solange die Zertifizierungsstelle, die Ihr Unternehmen zertifiziert hat, oder der Auditor, der Ihr Unternehmen auditiert hat, noch für die IFS Management GmbH tätig sind. Die IFS Management GmbH speichert die Daten auch dann, wenn sie aufgrund gesetzlicher Aufbewahrungsfristen zur Speicherung verpflichtet ist. Die gesetzlichen Aufbewahrungsfristen betragen sechs Jahre nach § 257 HGB und zehn Jahre nach § 147 AO.

### III. (7) Rechte der betroffenen Person

Bei Vorliegen der gesetzlichen Voraussetzungen stehen Ihnen nach den Artikeln 15 bis 22 DSGVO folgende Rechte zu: Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Widerspruch und Datenportabilität.

### III. (8) Recht auf Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde

Sie haben das Recht, sich gemäß Artikel 77 DSGVO bei der Aufsichtsbehörde zu beschweren, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung Ihrer Daten nicht rechtmäßig ist. Die Anschrift der für die IFS Management GmbH zuständigen Aufsichtsbehörde ist:

Berliner Beauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit, Friedrichstr. 219, 10969 Berlin.